

Actualités

En visite à Athies

Le tour des communes de la circonscription m'a récemment amenée à Athies, où j'ai été reçue par Mélanie Pawlak, élue maire en 2020.

Grande satisfaction du Conseil municipal, la direction académique du Pas-de-Calais vient de valider l'ouverture d'une seconde classe de maternelle dans la commune. Cette ouverture fait suite à la livraison de nouveaux logements.



Un nouveau projet de construction va voir 60 logements, en accession et locatif, sortir de terre d'ici quelques mois. La municipalité travaille, en parallèle, sur un projet de construction d'un bâtiment regroupant deux classes et une nouvelle cantine. La cantine actuelle souffre de vétusté et les classes de maternelle prennent place dans des locaux préfabriqués. Pour cela, j'ai conseillé à Madame Pawlak de se rapprocher de la Préfecture pour bénéficier du plan France Relance.

Les élus communaux étudient actuellement un projet de création d'un gîte communal qui prendrait place le long du chemin de halage.

Coté citoyenneté, Madame Pawlak prévoit de relancer le Conseil Municipal des Jeunes. J'avait reçu, il y a quelques années, des jeunes Athésiens à l'Assemblée nationale. Enfin, nous avons longuement échangé au sujet de l'autonomie, Madame Pawlak étant directrice adjointe de l'Ehpad Saint-François d'Arras.

Petit détail qui aura marqué ma visite, la ville, dans son ensemble, est magnifiquement fleurie et j'en félicite l'ensemble des services techniques.

Je participerai prochainement à un Conseil municipal à Athies.